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m novo es-
tudo que 
avalia o uso 
da Coro-
naVac com 
a AstraZe-
neca apre-
senta mais 
indicativos 
de que a 
c o m b i n a -

ção de imunizantes contra 
Covid-19 de diferentes plata-
formas (como são chamadas 
as tecnologias de fabricação 
das vacinas) pode ser positi-
va a quem recebe as agulha-
das. A publicação mostra que 
a inoculação com o esquema 
CoronaVac, da farmacêuti-
ca Sinovac, em combinação 
com o imunizante da farma-
cêutica AstraZeneca produz 
quase quatro vezes mais an-
ticorpos neutralizantes que 
o esquema com duas doses 
de CoronaVac e pouco mais 
de três vezes mais do que 
duas doses de AstraZeneca. 
É importante dizer que esse 
estudo avalia o esquema 
com duas doses e não o cha-
mado “reforço”.

Os especialistas avaliam 
os indicativos como impor-
tantes e positivos, mas aler-
tam que ainda não se trata 
do estudo que definirá a 

U
necessidade da intercambia-
lidade — como é chamado 
esse processo de combina-
ção — das vacinas.

— O trabalho mostra a pro-
dução dos anticorpos neu-
tralizantes contra a proteína 
spike, mas isso não é sinô-
nimo de que a pessoa esta-
rá protegida. Porque ainda 
não conhecemos o chamado 
correlato de proteção (volu-
me necessário de anticorpos 
para estar imunizado contra 
a doença) — podnera Salmo 
Raskin, médico geneticista e 
diretor do Laboratório Gene-
tika, de Curitiba.

A análise — ainda não 
revisada por outros espe-
cialistas — foi realizada por 
pesquisadores do Centro de 
Excelência em Virologia da 
Universidade de Chulalon-
gkorn, na Tailândia. O país é 
um dos que adotam o uso do 
imunizante produzido pela 
Sinovac, assim como Brasil, 
Chile e Turquia.

O grupo que recebeu a 
combinação de doses dife-
rentes era formado por 77 
pessoas; outras 79 recebe-
ram duas doses da Coro-
naVac; e 80 participantes, 
duas doses da AstraZeneca. 
Os grupos contavam com 
homens e mulheres, alguns 

Estudo indica combinar CoronaVac 
e AstraZeneca: esquema gera quatro 
vezes mais anticorpos neutralizantes

com doenças relacionadas — 
mais comuns no grupo que 
recebeu AstraZeneca.

— É uma boa notícia. O es-
tudo fortalece as medidas 
que têm sido tomadas no 
mundo todo. O que se espera 
agora são novas análises que 
ampliem o número de partici-
pantes e tragam novas infor-
mações em relação ao esque-
ma heterólogo (quando há a 
combinação de plataformas 
distintas num único esquema 

de imunização) — diz Raquel 
Stucchi, da Sociedade Brasi-
leira de Infectologia.

Essa análise, em especial, 
toca em um ponto importan-
te para o país. Juntas, Corona-
Vac e AstraZeneca correspon-
dem a 79,5% dos imunizantes 
aplicados no Brasil. E ambas 
têm processo de transferên-
cia de tecnologia (que con-
siste em repassar o segredo 
de fabricação a outro país) 
previstos. A primeira para o 

Butantan e a segunda para a 
Fiocruz — que já iniciou a fa-
bricação da matéria-prima. O 
infectologista e diretor mé-
dico do grupo Fleury, Celso 
Granato, classifica o estudo 
tailandês como “muito útil” 
por apresentar uma situação 
que remete à imunização bra-
sileira e suas principais va-
cinas. Embora a análise não 
leve em conta, ele explica, as 
variantes Delta e Gama, em 
circulação por aqui.

Combinação entre vacinas pode ter bons resultados
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m ciclis-
ta morreu 
após ser 
atropelado, 
na manhã 
desta quin-
ta-feira, no 
Méier, Zona 
Norte. Se-
gundo o 

Corpo de Bombeiros, Carlos 
Eduardo Gomes Sampaio, de 
17 anos, foi atingido, às 5h58, 
na Rua Dias da Cruz, altura 
do número 536.

Segundo testemunhas, a 
vítima utilizava a bicicleta fa-
zendo entregas e estava a ca-
minho do trabalho, quando 
foi atingido por um ônibus 
da linha 249 (Água Santa x 
Carioca). A família do jovem, 
que é filho único, além de 
equipes de bombeiros e po-

U
liciais militares estiveram no 
local. A Polícia Civil chegou 
ao local por volta das 11h10, 
cinco horas após o fato.

Em nota, o Consórcio Inter-
norte disse que " lamentando 
profundamente e prestando 
sua solidariedade à família, 
informa que aguarda a reali-
zação de perícia e a oitiva de 
testemunhas para poder se 
posicionar em relação ao aci-
dente ocorrido, lembrando 
que o condutor do veículo, 
após o ocorrido, seguiu todas 
as determinações legais pres-
tando socorro à vítima".

Segundo a Polícia Mili-
tar, uma equipe do 3ºBPM 
(Méier) foi deslocada para 
verificar ocorrência no local, 
"a área foi isolada para a perí-
cia. Ocorrência encaminhada 
para a 26ª DP".

Ciclista morre a caminho do 
trabalho após ser atropelado 
por ônibus no Méier

Carlos Eduardo Gomes Sampaio, de 17 anos, seguia para o trabalho quando foi atingido

A Loft, startup que facilita 
a compra e venda de aparta-
mentos por meio de uma ex-
periência digital e com preços 
e informações verificados, 
está oferecendo até R$ 40 mil 
a corretores do Rio e de São 
Paulo que fecharem contratos 
de venda de imóveis pelo seu 
site. O prêmio é pago além da 
comissão, e a campanha vale 
até o fim de setembro.

A iniciativa visa celebrar o 
aniversário de três anos da em-
presa. Para receber o bônus, o 
corretor tem que levar seus 
próprios clientes para com-
prar um apartamento e fechar 
o Contrato de Compra e Venda 
no site da Loft.

No caso de um contrato 
dentro dessas regras, a startup 
paga R$ 10 mil. Se o profis-
sional autônomo fechar dois 
contratos, leva R$ 25 mil, já se 
fechar três ou mais contratos, 
recebe R$ 40 mil. Antes, po-
rém, é necessário se cadastrar 
em https://www.loft.com.br/
corretor-de-imoveis.

“Os corretores são essen-
ciais para o sucesso do nosso 

Táxi perde o controle e para na areia 
da Praia de Copacabana

Startup paga até R$ 40 mil para corretores 
que venderem imóveis pelo seu site

Um táxi perdeu o controle 
e foi parar nas areias da Praia 
de Copacabana, na Zona Sul 
do Rio, no fim da manhã des-
ta quinta-feira. O acidente 
aconteceu na altura da Rua 
Santa Clara. Uma faixa da 
Avenida Atlântica, no senti-
do Leme, está ocupada. Não 
houve feridos.

Segundo transeuntes, o mo-
torista teria passado mal, com 
queda da taxa de glicose - hi-
poglicemia. O carro tinha saído 
da Rua Santa Clara e avançou 
direto em direção à areia, cru-

zando as pistas da avenida. 
Ele recebeu o atendimento de 
equipe do Corpo de Bombeiros 
no local e aguarda a retirada do 
veículo. O taxista não quis falar 
com a imprensa.

Além da equipe de bom-
beiros, a retirada do veículo 
com auxílio de um reboque 
é acompanhada por agentes 
da Polícia Militar e da Guarda 
Municipal. Às 12h50, a reten-
ção no trânsito é desde a Rua 
Rainha Elisabeth, de acordo 
com o Centro de Operações 
do Rio (COR).

Para receber o bônus, o corretor tem que levar seus próprios clientes para fechar contrato

Táxi caiu na areia da Praia de Copacabana, na altura da Rua Santa Clara

Foto: Pixabay

Foto: Fabiano Rocha

Foto: Fabiano Rocha

negócio, porque eles auxi-
liam, entendem as necessi-
dades dos clientes e ajudam 
a pessoa a dar esse grande 
passo na vida que é a con-
quista do lar dos sonhos”, 
diz Bruno Raposo, Diretor de 
Operações da Loft.

Mais detalhes podem ser 
acessados pelo link: https://mkt.
loft.com.br/fechou_ganhou.

Capacitação
Os corretores que se ca-

dastram e viram parceiros 

Loft têm acesso a cursos on-
-line gratuitos e exclusivos. 
As aulas são ministradas 
por pessoas renomadas do 
mercado imobiliário, como 
Ricardo Martins, Bruno 
Lessa e Neto Imóveis que 
falam sobre temas como 
“Tendências imobiliárias e 
como aplicá-las no dia a dia" 
e “Alavanque suas vendas 
por meio das redes sociais". 
O próximo curso será no dia 
28 de setembro, às 19h, com 
Ricardo Martins.
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uase um 
ano após ter 
mudado a 
regra sobre 
o julgamen-
to de inqué-
ritos e ações 
penais, o 
plenário do 
S u p r e m o 

Tribunal Federal (STF) julgou 
nenhuma ação penal atualmen-
te em curso na Corte. Isto por-
que as primeiras ações a serem 
analisadas depois da alteração 
estavam previstas para ocorrer 
na última quinta-feira, mas fo-
ram retiradas de pauta para dar 
lugar à discussão sobre a auto-
nomia do Banco Central e o mar-
co temporal para demarcação de 
terras indígenas.

As três ações penais que se-
riam julgadas envolvem o ex-
-deputado federal André Moura 
(PSC-SE), que é acusado pelo 
Ministério Público de peculato. 

Q
Todas são relatadas pelo minis-
tro Gilmar Mendes, decano na 
Corte. Na fila de espera também 
há ações envolvendo o senador 
Fernando Bezerra (MDB-PE), 
líder do governo Jair Bolsona-
ro, e o deputado federal Aécio 
Neves (PSDB-MG).

A mudança da atribuição para 
julgar ações penais foi adotada 
em outubro de 2020, por inicia-
tiva do presidente do STF, Luiz 
Fux. Essa alteração mandou to-
dos os casos da Operação Lava-
-Jato, que antes eram analisados 
pela Segunda Turma, para o ple-
nário. A nova regra foi debatida 
administrativamente pela Corte 
e, na época, foi vista como uma 
saída para mitigar os resultados 
desfavoráveis à operação que se 
acumulavam na Segunda Tur-
ma, de perfil mais garantista.

O STF informou que as três 
ações penais que estavam na 
pauta e que não puderam ser 
julgadas em razão de outros pro-

Quase um ano após mudança 
nas regras, plenário do STF 
ainda não julgou ações penais

Fachada do STF

cessos serão realocadas na pauta 
em breve. Ainda segundo o tri-
bunal, atualmente não há ações 
penais liberadas pelos relatores 
para julgamento em plenário fí-
sico sem terem sido pautadas.

"Ao longo deste ano, o presi-
dente procurou priorizar julga-
mentos com casos de repercus-
são direta para o enfrentamento 
da pandemia da Covid-19 e para a 
retomada da economia do país", 
disse a Corte por meio de nota.

Desde a mudança do Regi-
mento Interno, em outubro de 
2020, o plenário físico julgou 
pelo menos um caso criminal 
de grande relevância: o recebi-
mento da denúncia do deputa-
do federal Daniel Silveira, em 
abril deste ano. Outros casos e 
incidentes de ações penais e in-
quéritos (agravos regimentais, 
embargos) foram julgados no 
Plenário Virtual, onde não há 
debate entre os ministros.

O julgamento ocorria no ple-
nário até 2014, mas, em razão 
do grande volume de proces-
sos, a Corte mudou a regra na-
quele ano, mandando a maioria 
dos processos criminais para as 
duas turmas do STF. Esse en-
tendimento mudou em 2018, 
quando a Corte restringiu o 
alcance do foro privilegiado, 
diminuindo assim o número 
de ações penais e inquéritos 
analisados na Corte.

A relatora do novo Códi-
go Eleitoral, Margarete Coe-
lho (PP-PI), apresentou nesta 
quinta-feira um novo parecer 
do texto que consolida regras 
para as eleições. Na nova ver-
são, a deputada postergou a 
data em que será necessária 
a adoção de uma quarentena 
para juízes, procuradores, po-
liciais e militares que desejam 
disputar as eleições. Com a 
alteração da redação, a norma 
valeria a partir de 2026.

Em versão preliminar, o dis-
positivo entraria em vigor a 
partir da sanção do código. Os 
ex-servidores só poderiam dis-
putar cargos eletivos depois de 
cinco anos de afastamento.

Como informado, Margarete 
deu sinais de que faria a altera-
ção neste trecho após uma série 
de reuniões na noite de ontem. 
Legendas como Podemos e PSL, 
além de bolsonaristas e da ban-
cada da bala, se posicionaram 
de forma contrária. A mudança 
prevê uma janela de tempo para 
que os interessados em disputar 
o pleito possam se adaptar

Pela manhã, o presidente da 
Câmara, Arthur Lira (PP-AL), 
debateu com líderes a votação 
da proposta, que está marcada 
para esta quinta-feira. Com a 
agenda do plenário ocupada 
pelo debate de alterações na 
cobrança do Imposto de Ren-
da, líderes indicaram que o 
código poderia ser analisado 
apenas na próxima semana.

Após a reunião, Margarete 
chegou a admitir que seriam ne-
cessárias mais conversas.

— A ideia é ter um texto ma-

duro para que possa valer para 
a próxima eleição — disse ao 
sair da reunião.

O assunto, porém, ainda 
pode ser discutido e votado na 
noite desta quinta. Lira enten-
de que a Câmara precisa ser rá-
pida para que as regras possam 
valer em 2022.

Para que as regras sejam vá-
lidas para o próximo pleito, há 
a necessidade de o texto ser re-
ferendado por Câmara e Senado 
e sancionado por Jair Bolsonaro 
antes de outubro.

Código Eleitoral: relatora apresenta novo 
texto com quarentena a partir de 2026

Foto: Najara Araújo

Deputada Margarete Coelho (PP - PI) 

Um assessor parlamentar do se-
nador Marcos Rogério (DEM-RO), 
integrante da base do governo do 
presidente Jair Bolsonaro, foi preso 
na quarta-feira durante a Operação 
Alcance, deflagrada pela Polícia Fe-
deral em Rondônia, Ceará, Roraima 
e Minas Gerais. Após o anúncio da 
prisão, o parlamentar anunciou di-
vulgou uma nota afirmando que 
exonerou o assessor. A prisão foi 
confirmada pela assessoria de im-
prensa da PF em Rondônia.

O nome do assessor preso é Mar-
celo Guimarães Cortez Leite. Ele era 
lotado no gabinete de Marcos Rogé-
rio em Porto Velho, capital de Ron-
dônia. A Operação Alcance investi-
ga uma organização criminosa que 
envia drogas da região Norte para a 
cidade de Fortaleza (CE).

Marcelo foi detido e cumpre 
prisão preventiva. Ele também foi 
alvo de um mandado de busca e 
apreensão. Segundo a PF, não há 
indícios de ligação entre o esque-
ma no qual Marcelo estaria envol-
vido e o senador Marcos Rogério. 
Segundo as investigações, ele 
seria casado com uma promotora 
de Justiça de Rondônia.

Além do tráfico de drogas, a 
operação investiga um esquema 
de lavagem de dinheiro utilizado 

para “esquentar” os recursos oriun-
dos da venda de cocaína. A orga-
nização criminosa seria composta 
por dois núcleos. Um deles era o 
responsável pela remessa da droga 
de Rondônia ao Ceará por meio de 
carretas. O outro núcleo ficava en-
carregado de “lavar” o dinheiro.

Foram apreendidas sete remes-
sas de drogas totalizando uma to-
nelada de cocaína. Ainda segundo 
as investigações, a PF conseguiu de-
tectar que uma empresa sem sede 
física ligada ao esquema movimen-
tou R$ 85 milhões em 2020.

O dinheiro do grupo era ocul-
tado por meio da utilização de 
postos de gasolina, imóveis ru-
rais e de luxo e a compra de equi-
pamentos como jet-skis.

Pelo Twitter, Marcos Rogério 
anunciou que exonerou o assessor.

“Fui surpreendido com a notícia 
de busca e apreensão na casa de 
um dos meus assessores, lotado no 
escritório de apoio parlamentar de 
Porto Velho. Não tenho informa-
ções se existe ou não envolvimento 
na prática de algum ilícito, mas em 
decorrência das investigações em 
curso decidi exonerá-lo, aguardan-
do maiores esclarecimentos dos 
fatos.”, disse Marcos Rogério em seu 
perfil na rede social.

PF prende assessor de Marcos Rogério em 
operação de combate ao tráfico de drogas
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defesa do 
e x- g a r ç o m 
G l a i d s o n 
Acácio dos 
Santos, de 38 
anos, entrou 
no último 
sábado com 
um pedido de 
Habeas Cor-
pus (HC) no 

Tribunal Regional Federal (TRF) da 
2ª Região. A solicitação de liberda-
de foi assinada por uma banca de 
advogados. Também ex-pastor da 
Igreja Universal, Glaidson está preso 
há mais de uma semana suspeito 
de fazer parte de uma organização 
criminosa responsável por fraudes 
bilionárias envolvendo criptomo-
edas na Região dos Lagos. Ele é in-
vestigado pela Polícia Federal (PF) 
e Ministério Público Federal (MPF) 
em um inquérito de lavagem de 
dinheiro, organização criminosa e 
crimes contra o sistema financeiro.

O TRF-2 ainda não informou 
quem será o desembargador res-
ponsável por julgar o pedido de 
soltura do empresário. Na última 
sexta-feira (27), o juiz federal Vitor 
Barbosa Valpuesta, da 3ª Vara Fe-

A
deral Criminal manteve a prisão 
preventiva de Glaidson durante 
audiência de custódia.Após a au-
diência de custódia, o advogado 
Thiago Minagé, que defende Glaid-
son, disse que recebia a decisão da 
manutenção de sua prisão preven-
tiva “de forma respeitosa”, porém, 
discorda veementemente de todos 
os fundamentos utilizados”. Ao 
GLOBO, Minagé disse que, durante 
a audiência de custódia, apresen-
tou documentações comprovando 
que seu cliente não deixaria o país, 
como salienta a Polícia Federal.

— O juiz manteve a prisão pre-
ventiva embora eu tenha apresen-
tado toda a documentação com-
provando que não havia nenhuma 
intenção de fuga. (Havia) Passagens 
de ida e volta com data marcada, re-
serva em um resort com check-in e 
check-out. Haveria nos dias 25, 26, 
30 e 31 de agosto uma convenção 
da GAS em Punta Cana (na Repúbli-
ca Dominicana) com seus consul-
tores. As pessoas iriam para lá para 
isso e retornariam. O próximo passo 
é impetrar o pedido de HC (habeas 
corpus) — disse Minagé.

Apesar das alegações de Minagé, 
segundo a PF, o ex-garçom plane-

Defesa entra com habeas Defesa entra com habeas 
corpus no TRF pedindo corpus no TRF pedindo 
soltura do 'faraó dos bitcoins'soltura do 'faraó dos bitcoins'

java deixar o Brasil na mesma data 
em que foi capturado. A informação 
consta no relatório da investigação, 
obtido pelo GLOBO. Para os poli-
ciais, uma ligação interceptada com 
autorização da Justiça é a prova de 
que Glaidson, que até 2014 traba-
lhava como garçom na Região dos 
Lagos, tinha a intenção de fugir.

O telefonema aconteceu na tarde 
da última segunda-feira, dia 23 de 
agosto, às 14h30. No diálogo, Micha-
el de Souza Magno, apontado pela 
PF como um importante operador 
financeiro no esquema montado 
por Glaidson, conversa com um ho-
mem não identificado pelos investi-
gadores. "Porque ele já sabia que ele 
tinha que sair do país rápido", afirma 

o interlocutor para Michael, referin-
do-se, segundo a PF, ao ex-garçom. 
Pouco depois, o próprio Michael diz: 
"Já era pra ter ido embora, cara, pra 
'tá' bem longe daqui. Aí fica no Rio, 
fica indo em resenha, fica indo não 
sei aonde, vai pra festa".

Em outro trecho, os dois citam 
o fato de que Glaidson só estaria 
com a identidade civil como do-
cumento, enquanto aguardava a 
emissão de um passaporte com 
visto americano. O homem não 
identificado afirma, então, que 
daria as seguintes orientações ao 
empresário: "Que que 'cê' tem que 
fazer? Cem países que 'tão na' Mer-
cosul, que você 'tá' só com a iden-
tidade, então. Pega sua identidade 

e vaza daqui pra lá. Quando o seu 
passaporte sair, você manda o seu 
piloto vir buscar o seu passaporte'.

No relatório, os investigadores 
escrevem que a ligação "deixa cla-
ra a movimentação da organização 
criminosa para a fuga de Glaidson 
dos Santos, possivelmente na pró-
xima quarta-feira (dia 25/08/2021), 
passando por países do Mercosul, 
tendo em vista que o investigado 
está aguardando a liberação de seu 
passaporte com o visto america-
no". Os policiais alegam ainda que 
a decisão de deixar o Brasil veio 
depois que o programa "Fantásti-
co", da Rede Globo, exibiu repor-
tagens que citavam o ex-garçom, 
nos dias 15 e 22 de agosto.

Cabo Frio é uma cidade divi-
dida. Desde a prisão de Glaidson 
Acácio dos Santos, acusado de 
comandar um bilionário esque-
ma de pirâmide financeira que 
teria braços até no exterior, a 
população da cidade na Região 
dos Lagos (RJ) não fala em outra 
coisa. As discussões se estendem 
a grupos de Whatsapp, nos quais 
brigas se tornaram comuns por 
causa das investigações da Polí-
cia Federal. Muitos estão sendo 
bloqueados por amigos e fami-
liares nas redes sociais. De um 
lado, um ruidoso grupo defende 
Glaidson, alçado à condição de 
uma espécie de "messias" finan-
ceiro, que costuma dizer que o 
dono da GAS Consultoria sempre 
honrou os pagamentos dos divi-
dendos: 10% mensais. Muitos fo-
ram às ruas da cidade pedindo a 
libertação de Glaidson. De outro 
lado, moradores que sempre fo-
ram céticos quanto às atividades 
do "Faraó" dos Bitcoins, como 
Glaidson foi apelidado, e que re-
forçaram os ataques após a sua 

prisão em condomínio da Barra 
da Tijuca, na Zona Oeste do Rio.

A fé no "faraó das criptomoe-
das" contagia até quem já foi ví-
tima de pirâmide financeira em 
Cabo Frio. O suposto retrospec-
to de bom pagador ao longo dos 
nove anos de operação da GAS 
Consultoria é um dos principais 
argumentos a favor do esquema. 
Os rendimentos pagos mesmo 
depois da prisão de Glaidson re-
forçaram essa confiança.

Eu já perdi dinheiro em pi-
râmide. Havia uma empresa 
que operou por dois anos e me 
causou um prejuízo de uns R$ 
10 mil. Eles anunciavam na 
mídia, prometiam bons lucros 

'Faraó' Glaidson: população de Cabo Frio está 
dividida entre céticos e defensores do 'messias' A Polícia Civil prendeu, na ma-

nhã desta quinta-feira, em Duque 
de Caxias, na Baixada Fluminense, 
três homens suspeitos de estarem 
ligados diretamente com o assassi-
nato do investidor e influenciador 
digital Wesley Pessano Santarém, 
de 19 anos, morto a tiros em São Pe-
dro da Aldeia, na Região dos Lagos 
(RJ), no último mês. Os detidos são 
Thiago Julio Galdino, Bruno Luzar-
do Vidal Sabajes, Valder Janilson 
Chaves dos Santos. Fabio Natan 
Nascimento, mais conhecido como 
FB, já é considerado foragido. A 
operação foi batizada de Pullback 
(expressão que remete a um movi-
mento de correção repentino que 
contraria a tendência do mercado).

Morador de Rio das Ostras, 
também na Região dos Lagos, 
FB é apontado pela polícia 
como o principal articulador do 
bando. De acordo com a investi-
gação, Fábio participou de toda 
a empreitada criminosa. Ele es-
taria no Nissan Versa preto que 
seguiu o veículo da vítima, que 
dirigia um Porsche vermelho a 
uma barbearia, e teria ligação 

Glaidson Acácio dos Santos: preso pela PF

Foto: Reprodução

Glaidson é acusado de fazer parte de organização responsável por fraudes bilionárias

com Edson Marinho, morador 
de Rio das Ostras, preso na pri-
meira fase da operação.

Roberto Silva Campanha, 
apontado como o executor, foi 
levado de Nova Iguaçu para a Re-
gião dos Lagos, em 3 de agosto, 
quando ocorreu o assassinato, em 
um carro (um HB20 cinza-chum-
bo) dirigido por Bruno, que re-
tornou à Baixada Fluminense no 
mesmo dia. Roberto foi preso dias 
depois. O HB20 foi encontrado na 
casa de Bruno pelos agentes que 
participam da operação.

Agentes da força-tarefa criada 
para investigar a execução do ho-
mem estão em Duque de Caxias, 
na Baixada Fluminense. A Polícia 
Civil quer entender o que motivou 
a morte do rapaz, e uma queima de 
arquivo não é descartada. Até ago-
ra, sete pessoas já foram identifica-
das tendo envolvimento direto e 
indireto no crime. Uma terceira fase 
da operação deverá ser feita nos 
próximos dias, já que a Civil fará 
uma análise nos telefones celula-
res, computadores e documentos 
apreendidos com os presos.

Polícia Civil prende três suspeitos de envolvimento 
na morte de investidor de criptomoedas

também sobre rendimentos 
de transações em criptomoe-
da, apareciam na mídia, pas-
savam confiança, mas a GAS 
é diferente. Eles já operam há 
quase 10 anos, nunca deixou 
de pagar ninguém. Eu resolvi 
arriscar. Peguei um emprés-
timo de R$ 15 mil e investi 
R$ 10 mil. Consegui pagar a 
dívida no banco e ainda lu-
crei – conta um corretor de 
imóveis, de 39 anos, mora-
dor de Cabo Frio.

A valorização do Bitcoin na 
última década, que passou de 
US$ 5, em 2011, e hoje gira em 
torno de US$ 50 mil, é outro 
pilar da argumentação a favor.

 Foto: Reprodução
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esde que foi 
inaugurado, 
há dois me-
ses, o Conse-
lho Tutelar 
I t i n e r a n t e 
da Prefeitu-
ra de Duque 
de Caxias 
já atendeu 

5808 pessoas. O projeto da 
Secretaria Municipal de As-
sistência Social e Direitos 
Humanos recuperou um trai-
ler abandonado, com apoio da 
iniciativa privada, e vem le-
vando atendimento e acesso 
a direitos a crianças e adoles-
centes das regiões mais dis-
tantes e carentes da cidade.
O projeto é considerado a 
primeira unidade móvel de 
atendimento à criança e ado-
lescente do estado do Rio de 
Janeiro e surgiu em um ba-

D
te-papo entre o secretário da 
pasta, Marcus Vinícius Boqui-
nha, e o conselheiro tutelar 
Emerson Borges Alves.
Além de atendimentos do 
Conselho Tutelar, o trailer 
também está fazendo servi-
ços de documentação, com 
apoio da SMASDH. São reali-
zadas isenções de casamen-
to, de registro civil, óbitos, 
além de encaminhamentos 
para o CadÚnico.
Toda semana o Conselho 
Tutelar Itinerante está em 
um bairro diferente.  Para 
saber onde o trailer vai 
estar nos próximos dias, 
entre nas redes sociais da 
Secretaria de Assistência 
Social.  Pelo Instagram, 
busque smasdhdc.oficial 
ou pelo Facebook, na pági-
na assistenciasocialdedu-
quedecaxias. Toda semana o Conselho Tutelar Itinerante está em um bairro diferente. Para saber onde o trailer vai estar nos próximos dias, entre nas redes sociais da Secretaria de Assistência Social

Foto: Divulgação

Conselho Tutelar Itinerante 
já atendeu mais de cinco
mil em Caxias

Um dos maiores dramas de 
pecuaristas em épocas de seca é 
a escassez de alimentação para 
o rebanho. Para ajudar os produ-
tores rurais de Japeri, a Prefei-
tura, por meio da Secretaria de 
Agricultura e Pesca, está pres-
tando assistência técnica aos 
produtores rurais da cidade para 
a adoção do pastejo rotacionado 
(divisão da área de pastagem) 
para enfrentar este período de 
estiagem. O objetivo da inicia-
tiva é aumentar a produção de 
leite com um sistema de baixo 
custo para os produtores, além 
de oferecer alimento de forma 
constante aos animais.

O pastejo rotacionado con-
siste na divisão da área de pas-
tagem em piquetes, em que os 
animais são levados a pastar 
apenas em um espaço por dia. 
Após a alimentação, o local 
que foi destinado a pastagem 
é fechado e fica descansando o 
tempo suficiente para as plantas 
recomporem suas reservas e re-
brotarem rapidamente.

O sistema, que ainda permite 
o controle da quantidade e qua-
lidade do pasto, pode ser adota-
do por qualquer produtor rural. 
Após implementar a medida em 
sua propriedade rural no bairro 
Pedra Lisa, o agricultor Rubens 

Belford Roxo encerra Agosto Lilás 
com palestra informativa

Produtores rurais de Japeri aderem ao pastejo rotacionado 
A Secretaria de Assistência So-

cial, Cidadania e Mulher de Bel-
ford Roxo (Semascm) realizou na 
Estação da Cidadania, bairro Piam, 
a solenidade de encerramento 
do Agosto Lilás. Participaram do 
evento diversas autoridades femi-
ninas de outros órgãos. Durante 
momentos de sensibilização sobre 
o objetivo do mês, foi apresentado 
um vídeo sobre os sinais de vio-
lência doméstica e foi apresentada 
uma palestra com dados estatísti-
cos sobre o equipamento do Ce-
ambel (Centro Especializado de 
Atendimento à Mulher).

Durante todo o mês, a Secreta-
ria realizou diversas atividades em 
todos os equipamentos, além das 
equipes irem às ruas para conscien-
tizar. De acordo com a secretária 
da pasta, Brenda Carneiro, foram 
feitos encontros com objetivos de 
não- violência à mulher para elas e 
até para os homens. “Já avançamos 
bem, mas sabemos que ainda te-

mos muito pela frente nessa luta di-
ária. Não podemos e nem devemos 
parar, pois tem sempre alguém 
ouvindo nossa voz e precisando de 
nossa ajuda”, destacou Brenda.

O objetivo deste mês e de todos 
os outros é levar informação a es-
sas mulheres. A deputada federal 
Daniela do Waguinho, afirmou e 
assegurou que essas mulheres não 
estão sozinhas. “Existe o Disque 
180. Então, se você estiver sofrendo 
violência ou conheça alguém que 
precise de ajuda, denuncie. Estou lá 
em Brasília com projetos importan-
tes para que a lei seja mais severa 
com esses agressores. Vamos dar 
um basta nisso!”, afirmou Daniela.

“Foi um mês agitado e de muito 
trabalho. Conseguimos conscienti-
zar todo o tipo de pessoa. Os núme-
ros são muito preocupantes, mas 
precisamos estar sempre unidas e 
nos ajudarmos, sem julgamento”, 
acrescentou a subsecretária da Mu-
lher, Cristiane Guedes.

Iniciativa, que tem o apoio da prefeitura, visa aumentar a produção de leite com um sistema de baixo custo

O objetivo deste mês e de todos os outros é levar informação a essas mulheres

Foto: Divulgação
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Caires, de 39 anos, já pode sen-
tir uma melhora significativa na 
produção do seu rebanho.

“Já faz 14 dias que estou 
usando o pastejo rotacionado 
aqui. Já percebi que a produção 
de leite das minhas vacas cres-
ceu bastante, saltando de 45 
para 65 litros de leite”, relatou 
o produtor rural que fabrica e, 
posteriormente, vende os laticí-
nios na feira. 

O secretário da Pasta, José 
Maurício da Silva, ressaltou 
que alimentação é um item 
de maior impacto no custo do 
sistema de produção animal. 
“A utilização do pastejo rota-
cionado pode trazer muitos be-
nefícios ao sistema produtivo 
como um todo. Principalmente 
neste período de escassez. Por 
sua vez, a secretaria está pres-

tando suporte técnico e incen-
tivando os produtores rurais a 
implementar o sistema que é 
de baixo custo”, frisou o gestor 
que visitou a propriedade rural 
no bairro Pedra Lisa.

O técnico de campo, Rogério 
Inocêncio de Oliveira, aponta 
que a implementação do paste-
jo rotacionado pode melhorar 
o lucro dos produtores rurais. 
“Entendemos que tudo é uma 
cadeia produtiva. Essa tecnolo-
gia melhora a qualidade do solo, 
do pasto e, principalmente do 
leite. Por fim, o custo final desse 
processo é baixo e o lucro é pra-
ticamente de 100%", frisou. 

Na próxima semana, os técni-
cos vão prestar assistência para 
implementação do sistema aos 
donos das propriedades rurais 
do bairro Marajoara.
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om roteiro e di-
reção de Luana 
Vitorino, pro-
dução de Cru 
Coletivo de 
Teatro, produ-
ção executiva 
e participação 
especial de Fer-
nanda Xavier, 

o clipe teve as cenas divididas 
entre as gravações em estúdio 
e a realidade e beleza das ruas 
da Tijuca no Rio de Janeiro. 

A ideia do clipe é apresen-
tar um universo mais poético 
que propõe uma realidade hi-
potética e bem esperada pelos 
jovens da atualidade, visando 
este momento bem delicado 
que estamos passando, de 
ficarmos mais distantes das 
pessoas que gostamos.

Para este novo trabalho, 
João contou com uma equipe 
de profissionais e todos se-
guiram os protocolos e reco-
mendações das autoridades 
sanitárias, usando equipa-
mentos higienizados.

C
João também lançou recen-

temente o single, que está dis-
ponível em todas as platafor-
mas digitais.

Um pouco sobre João Loroza:
João Loroza veio de uma fa-

mília de músicos e iniciou sua 
paixão pela música aos 11 anos 
de idade. Filho do ator, cantor 
e compositor Serjão Loroza, 
já acompanhava seu pai e sua 
irmã Luiza Loroza em diversos 
shows o que lhe serviu de ins-
piração para sua carreira.

Aos 15 anos de idade, já 
fazia parte da banda “Os Ca-
ras&Carol”, onde atuou por 
5 anos como guitarrista, se 
apresentando nos maiores 
eventos e casas de shows do 
Rio e SP, como: Rock In Rio 
2019, Circo Voador, Festival 
de Inverno do Rio, Fundição 
Progresso e Áudio em São 
Paulo, além de abrir vários 
shows de artistas renoma-
dos, entre eles: Paralamas do 
Sucesso, Nando Reis, Frejat, 
Fresno, Konai e outros mais.

João Loroza acaba de 
disponibilizar o clipe 
"31 DE AGOSTO"

João Loroza acaba de disponibilizar em seu canal oficial no YouTube, o videoclipe, “31 de Agosto”.

Foto: Frederick AssisCulturando 

O guitarrista já tocou com gran-
des cantores, dentre eles: Camila 
Zasoul, Luiza Loroza, Sérgio Loro-
za, Victor Mus, Ella Fernandes, Lu-
ciane Dom, a banda “Luellem de 
Castro & Nós Somos” entre outros.

Com sua voz potente e to-
das as experiências que car-
rega na bagagem, João Lo-
roza decidiu apostar como 
vocalista e confia em seu 
potencial musical seguindo 

carreira solo e preza muito 
na música urbana, que falam 
de amor, histórias que acon-
tecem em seu dia a dia, ou 
até mesmo de algum amigo 
mais próximo.



IN
FO ESPORTES8

Sexta-Feira 03 de Setembro de 2021

8
PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSFutebol

nquanto as 
c o n v e r s a s 
caminham 
e o Flamen-
go tenta 
estreitar re-
lações para 
tentar a 
contratação 
de David 
Luiz, a tor-

cida faz sua parte. Entre a noite 
de quarta-feira e a manhã desta 
quinta, os flamenguistas fize-
ram bombar a hashtag "#Davi-
dLuiznoMengo" e colocaram o 
assunto entre os mais mencio-
nados na internet.

Só no Twitter, foram quase 
600 mil publicações sobre o 
tema nas últimas horas. O za-
gueiro de 34 anos tem conhe-
cimento das recentes manifes-
tações da torcida do Flamengo 
e está sensibilizado com o cari-
nho que tem recebido, princi-
palmente nas redes sociais.

Foi publicado notícia na 
quarta explicando que o Fla-
mengo ainda não oficializou 
uma proposta pela contratação 
do zagueiro. Marcos Braz e Bru-
no Spindel estreitam relações 
com o empresário Giuliano 
Bertolucci, mas o flerte ainda 
não virou pedido de namoro.

Enquanto isso, David Luiz 
mantém a forma em Juiz 
de Fora, Minas Gerais, onde 
mora sua família. Ele sabe do 
desejo rubro-negro de contar 
com seu futebol.

E
#DavidLuiznoMengo: torcida #DavidLuiznoMengo: torcida 
do Flamengo volta a pedir em do Flamengo volta a pedir em 
peso a contratação do zagueiropeso a contratação do zagueiro

Enquanto isso, David Luiz mantém a forma em Juiz de Fora, Minas Gerais, onde mora sua família. Ele sabe do desejo rubro-negro de contar com seu futebol.

Foto: Alexandre Vidal


